
COIVrUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 125 dei 24/11/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 24 novembre, regolarmente convocala alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Pemianente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Varie ed eventuali.

4) Ratifica delibera n°235 del 29/10 2021 "variazioni di bilancio ex art. 175 de! D.Lvo 267/2000".

5) Funzionamento e programmazione delle Biblioteche Comunali.
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I Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:40

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Bartolotta.

Si procede alla trattazione del punto n''5 alFordine del giorno, in particolare si dibatte sul tema inerente le

biblioteche Comunali.

Alle ore 12:45 entra Fassessore Viviana Dottore regolarmente convocato.

Interviene il componente Bartolotta, la quale chiede specifiche sui progetti inerenti le Biblioteche Comunali.

L'assessore relaziona sullo stato della biblioteca ed aggiunge che relativamente ai progetti l'amministrazione

ha già provveduto a programmare diversi progetti necessari a captare finanziamenti utili a rilanciare le Bib

lioteche Comunali e a continuare a curare tutte le iniziative già in corso. Si mette a conoscenza l'assessore

che vi sono richieste dei cittadini che chiedono di ampliare gli orari di apertura delle biblioteche. Si apre un

dibattito al fine di trovare una soluzione per integrare, con un altro turno pomeridiano, l'apertura delle bib

lioteche.

La commissione chiede se relativamente al Villino Liberty ci sono in alto iniziative.

Alle ore 13:17 esce il componente Giunta.

Relativamente al Villino Liberty, l'assessore inibrma la commissione che si c crealo un cronoprogramma con

il network delle associazioni culturali di Barcellona che si alterneranno con personali iniziative dal mese di



Duicembre alla stagione Estiva.

Alle ore 13:25 la seduta viene chiusa.

Il presente verbale, previa lettprasp.conferma, viene sottoscritto.


